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Сфера правоохранительной деятельности, как одна из наиболее важных, подвергается наиболее 
радикальным, часто ничем не аргументированным изменениям, что негативным образом сказыва-
ется на криминальной обстановке в стране. В этой связи в постсоветский период развития нашей 
страны отдельные действенные направления профилактики и противодействия преступности нео-
боснованно были утеряны. Важнейшим условием, оказывающим благоприятное воздействие на повы-
шение результативности противодействия преступности, всегда являлось максимальное сотрудни-
чество правоохранительных органов с населением. 
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Th e fi eld of law enforcement as one of the most important, is the most radical, often no reasoned change 
that has a negative impact on the criminal situation in the country. In this regard, in the post-Soviet period of 
development of our country the individual eff ective strategies for preventing and combating crime were unjust-
ly lost. In our opinion, the most important condition that has a positive impact on improving the eff ectiveness 
of combating crime, has always been maximum cooperation of law enforcement bodies with the population.
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